

Halbjahresbericht 2012

14.04.12: 1. Tag der Gewässerpflege

31 Vereinsmitglieder trafen sich zum 1. Tag der Gewässerpflege an der Kiesgrube Kleinpösna. Dank der guten Beteiligung und technischer Hilfe durch das Kieswerk ist es gelungen einige neue Angelstellen an der kleinen Kiesgrube III einzurichten. Auch das obligatorische Müllsammeln war mit reichlich gefüllten Säcken wieder erfolgreich.

22.04.12: Anangeln

Da im vergangenen Jahr unser Anangeln im Mühlteich Pomßen guten Anklang fand, beschlossen wir unser diesjähriges wieder dort durchzuführen. 14 Mitglieder traten bei schönem Wetter an, um ihr anglerisches Können zu zeigen. Fast alle konnten am Ende auch gute Fänge vorweisen, wobei es sich zeigte, dass die hinteren, erst kritisch gesehenen Plätze, doch recht erfolgreich waren. Gefangen wurden überwiegend Brassen unterschiedlicher Größe.



Bester war Andreas Henne mit 13 Fischen / 2360 g gefolgt von Karin Henne 11 Fische / 2080 g und Thomas Rimpl mit 14 Fischen / 1800 g. Plätze 4 und 5 gingen an Jürgen Dornfeld mit 15 und Hagen Henne mit 11 Fischen aber beide 1780 g.

29.04.12: Frühjahrspokal Wurzener Kanal

Zum zweiten Mal fand der Frühjahrspokal statt. Unsere Mannschaft belegte diesmal den 5. Platz, 3 Teilnehmer errangen einen Preis.



06.05.12: Flugangeln und Casting



Die Fahrt ging nach Niederstrigis. Geangelt wurde in zwei Durchgängen. Gewässer waren die Strigis und die Freiburger Mulde. Es durften nur 3 Fische je Art mitgenommen werden, wobei Mindestmaß und Fangbegrenzung zu beachten waren. Ziel waren natürlich Forellen, aber neben zahlreichen untermäßigen kamen nur zwei mäßige in die Wertung. Sonst fanden nur noch kleine Döbel Gefallen an den angebotenen Fliegen, Nymphen und

Streamern. Die Besten nach beiden Durchgängen waren: Jens Arents, Marco Heier und Werner Jeschke.

Dank sehr guter Vorbereitung durch unseren Sportwart Marco Heier im Vorfeld wurde uns vom Vorsitzenden des ansässigen Vereines eine Wiese zur Durchführung unseres Castings zugewiesen. Da diese aber erst kurz zuvor von Kühen genutzt wurde, mussten wir bei unseren Aktivitäten ein bisschen auf deren Hinterlassenschaften achten. Das tat aber unserem Wettkampf um Punkte keinen Abbruch.

Die zielsichersten waren: 1. Hagen Henne 188,5 Punkte, 2. Werner Jeschke 167 Punkte und 3. Karin Henne 141 Punkte. Hervorheben möchte ich unseren jüngsten Teilnehmer Felix Bernhardt. Er war mit seinen Eltern gekommen und hatte keine Scheu in das Wasser zu waten und seine Flugangel zu schwingen, was auch mit einem Fisch belohnt wurde. Beim Casting belegte er von 8 Teilnehmern den 7. Platz.

03.06.12: Pokalangeln Mulde bei Dehnitz

Bei leicht erhöhtem Wasserstand gestaltete sich das Angeln recht schwierig. Die Fische waren sicher auf Grund des Wetterumschwunges nicht gerade in Beißlaune. Von 15 Teilnehmern waren 13 erfolgreich, wenn auch mit sehr unterschiedlichen Ergebnissen. Seine Erfahrung nutzte Thomas Rimpl und gewann mit 14 Fischen und 4980 g, Zweiter wurde Peter Engert mit Losglück - Unterplatz- 4 Fische / 4420 g und Dritter Marco Heier 3180 g / 6 Fische.



16.+17.06.12: Egerpokal und Königsfischen in Selb



Nun schon traditionell seit einigen Jahren fährt von uns eine Gruppe Angler an diesem Juniwochenende nach Bayern, um am Königsfischen des AV Schönwald teilzunehmen. Ebenfalls schon Tradition ist am Tag zuvor das kleine, vereinsinterne Pokalangeln an der Eger. Die Verhältnisse meinten es dieses Jahr nicht so gut mit uns. Das Wasser der Eger war durch Arbeiten am oberhalb befindlichen Stausee stark

angetrübt. Außerdem brannte die Sonne heiß vom blauen Himmel und am Fluss gab es weder Schatten noch einen wohltuenden Luftzug. Klar durchsetzen konnte sich dieses Jahr Marco Heier mit zwei großen Döbeln. Platz zwei ging an Thomas Rimpl und der dritte Rang an den Vorjahressieger Jens Tiedemann. Beide hatten von Anfang an auf Kleinfische gesetzt. Eine Taktik, die von dem restlichen Teilnehmerfeld erst zu spät oder gar nicht umgesetzt wurde, was auch zu zwei Nullwertungen führte.

Nachdem in der Nacht eine Gewitterfront übers Land gezogen war, ging es am zweiten Tag an den Grimmsteich. Nun war es kühl, windig und bewölkt. Der Wetterumschwung schien den Fischen nicht sonderlich gefallen zu haben. An den meisten Bereichen des Sees biss es nur sehr sporadisch. Die begehrten Karpfen konnten nur im Bereich der Insel und am Parkplatz gefangen werden. Wahrscheinlich hatten sich die Fische in die flachsten Bereiche des Sees zurückgezogen. Sonst musste man selbst um jeden Brassen kämpfen. Nur Werner Jeschke und Peter Engert konnten sich von Ihren Plätzen aus unter die vorderen Ränge angeln. Thomas Rimpl hatte in Form einer Golddorfe eine hübsche Überraschung am Haken. Aber unsere Mitglieder haben sich trotz der schlechten Plätze so gut geschlagen, dass bei der Preisverleihung jeder einen Preis in Empfang nehmen konnte.

Vor der Siegerehrung hatten wir für unsere Freunde vom AV Schönwald noch eine besondere Überraschung. Anlässlich ihres 30 jährigen Jubiläums überreichten wir einen Erinnerungsteller aus Zinn. Uns wurde versichert dass dieser einen würdigen Platz in der Vereinshütte bekommen wird.

Thomas Rimpl

17.06.12: Verbandsangeln Mulde bei Dehnitz – Hegefischen



Da in diesem Jahr das Gemeinschaftsfischen des DAV mit dem Königsfischen in Selb zusammen fiel, wurde unsere Gruppe nur durch zwei Teilnehmer vertreten. Hagen Henne erreichte den zweiten Platz mit 15 kg !! Fisch, Karin Henne bei den Frauen den 1. Platz (Gesamtwertung den 11.) Teilnehmer waren 36. Der 1. Platz ging nach Döbeln mit 17 kg.

24.06.12: 2. Tag der Gewässerpflege

Anwesend waren diesmal leider nur 8 Mitglieder. Dank der Bereitstellung eines Radladers von Sportfreund Schiebold wurde aber trotzdem viel geschafft. So wurde die Bootseinlassstelle begradigt, 2 Angelstellen hinter dem Damm neu angelegt und an der Autobahnseite wurden Parkbuchten geschoben. Für die Rückgabe von Gastangelkarten wurde ein Briefkasten am Eingangsschild angebracht. Natürlich wurden auch wieder Müllsäcke gefüllt.



30.06./01.07.12: Gesellschaftsangeln Vereinsgewässer

Einer der Höhepunkte in unserem Vereinsleben ist das jährliche Gesellschaftsangeln über zwei Tage an unserem Vereinsgewässer. Gemeinsam mit Partnern, Kindern und Haustieren verbrachten wir wieder schöne Stunden in geselliger Runde. Für Essen und Trinken war bestens gesorgt. Nachdem das Wetter am Nachmittag zu einer Erfrischung im See einlud, zeigte es uns am späten Abend mit Blitz und Donner seine andere Seite. Das etwas zu große Lagerfeuer hielt den Regengüssen stand, während sich die verbliebenen Leute unter das schützende Zeltdach zurückzogen. Natürlich kam das Angeln nicht zu kurz und am nächsten Tag konnten die 3 erfolgreichsten Angler einen Preis in Empfang nehmen.



Karin Henne

